

Un observatorio de la calidad promoverá la excelencia en las empresas tinerfeñas

► El Cabildo, a través del proyecto Tenerife Innova, ultima en estos momentos esta herramienta, que será gestionada por medio de un portal web que permitirá poner en contacto a los emprendedores con la administración y las compañías certificadoras. Se espera que el próximo mes esté completamente operativo.

■ J.R. HERNÁNDEZ, Tenerife

Tenerife dispondrá de un Observatorio de la Calidad para fomentar la implantación de sistemas de gestión en las empresas que les permitan tender a la excelencia.

Esta novedosa herramienta, que estará coordinada por el Centro de Calidad y Consumo Responsable, dependiente de la Dirección insular de Innovación y Desarrollo de Proyectos del área de Economía y Competitividad de la Corporación tinerfeña, quedará completamente operativa el próximo mes de junio, según explica la encargada del centro que coordinará este pionero proyecto, Leticia Rodríguez.

De hecho, se trata de la primera iniciativa de este tipo que se pondrá en marcha en el Archipiélago. Al respecto, Leticia Rodríguez apunta que "esta actuación supone uno de los ejes del programa Tenerife Innova referido al desarrollo de instrumentos para implementar I+D+i entre el tejido empresarial de la Isla a fin de mejorar la competitividad".

I+D+i

Así, el Observatorio de la Calidad de Tenerife (Ocaten) cuya inversión inicial ha rondado los 40.000 euros, contará con un portal web que será la vía de contacto principal entre todos los agentes relacionados con este tipo de sistemas o procesos, "desde la propia administración insular y las empresas interesadas en incorporarlas a sus modelos de gestión, hasta compañías certificadoras, consultoras,



SIMULACIÓN de uno de los apartados que contendrá la página web del observatorio./ CEDIDA

laboratorios de ensayo, centros de formación, e incluso profesionales con cualificación para trabajar en este ámbito", especifica. Este soporte está ya prácticamente listo para entrar en funcionamiento. En esta línea, "desde principios de año está prácticamente definida la estructura de la web y los meses

previos a su presentación oficial se han dedicado a cuestiones como ultimar algunos detalles del directorio y a actualizar algunos de los contenidos que se difundirán a través de ella", apostilla.

La plataforma, que dispondrá de una pantalla de presentación en la que se ofrecerá una visión gene-

ral del observatorio y de sus objetivos, incluirá también diversos apartados entre los que destacan un directorio con las principales entidades especializadas en gestión de calidad, tanto del Archipiélago como de España y a nivel internacional, una sección de estadística que, según precisa Rodríguez,

Para su puesta en marcha se ha invertido una partida que ronda los 40.000 euros

La plataforma tendrá un foro específico para cada sector que será moderado por un experto

"reflejará la situación de partida en Tenerife sobre la implantación de estos sistemas en el entramado empresarial" y que aportará datos como "el número total de empresas que adoptan buenas prácticas de gestión, además de un desglose por sectores económicos y por tipos de certificación".

Espacio informativo

Igualmente, se reservará un espacio informativo que contendrá desde guías y documentos propios o elaborados por otras entidades hasta convocatorias de subvenciones y un calendario de acciones formativas y actos vinculados con la gestión de la calidad.

A esto se le suma una sección de actualidad "que recogerá todas las noticias que se publiquen en la Isla sobre la materia, un boletín electrónico con información de ámbito local, nacional e internacional y enlaces a otros observatorios o portales que puedan ser de interés para los usuarios", agrega.

Por último, contempla "un apartado para la participación que tendrá foros específicos para cada sector, coordinados por un moderador especialista en la materia, para facilitar el asesoramiento y el intercambio de experiencias por parte del empresariado".

Negociado de Fiestas Populares y Tradicionales

ANUNCIO

Por Decreto nº 1230/2009, de fecha 14 de mayo de 2009, se aprobó la convocatoria de los CONCURSOS DE ELECCIÓN DE LA ROMERA MAYOR, DE LA ROMERA DE MAYORES, Y DE LA ROMERA INFANTIL, todos ellos de la Romería Regional de San Benito Abad 2009, cuyo extracto se relaciona:

Plazo de presentación: Del 18 de mayo hasta el 12 de junio de 2009.

Lugar de presentación: Registro General del Excmo. Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, C/ Consistorio, nº1 en horario de 9.00 a 13.30 horas y en las Tenencias de Alcaldía, así como Negociado de Fiestas Populares y Tradicionales del Excmo. Ayuntamiento de La Laguna.

Los textos íntegros de las Bases reguladoras de esta Convocatoria se encuentran a disposición de los interesados en el Registro General del Excmo. Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, C/ Consistorio, nº1 en horario de 9.00 a 13.30 horas, y en el Negociado de Fiestas Populares y Tradicionales del Excmo. Ayuntamiento de La Laguna.

San Cristóbal de La Laguna, a 15 de mayo de 2009.

EL ALCALDE PRESIDENTE,
Fdo.: Fernando Clavijo Barrio

PATRIMONIO DE LA SUMARIADO

IX JORNADAS ABIERTAS DE INFANCIA Y FAMILIA: EL CUIDADO DE LOS/AS PROFESIONALES COMO PRINCIPIO DE CALIDAD EN LA ATENCIÓN A LA INFANCIA Y LA FAMILIA

PROGRAMA

VIÉVELES DE JUNIO

De 9:00 a 9:30 h.
INAUGURACIÓN DE LAS JORNADAS por parte de 2ª Cofradía Velada García, Consejo de Asesoría Sociales del Excmo. Cabildo Insular de Tenerife y Presidente del I.A.S.S.

De 9:30 a 13:00 h.
Presenta: "LA UTOPÍA NECESARIA EN EL TRABAJO CON INFANCIA Y FAMILIA".
Ponente: D. Jacaun García-Rodríguez.

De 13:30 a 14:00 h.
Presenta: "EDUCADORAS Y EDUCADORES QUE HACEN POSIBLE EL DERECHO A TENER INFANCIA, PROFESIONALES COMPETENTES PARA UNA TAREA PRIORITARIA".
Ponente: D. Jaume Fuster Arjago.

VIERNES DE JUNIO

De 9:30 a 13:00 h.
Presenta: "EL CUIDADO DE LOS EQUIPOS PROFESIONALES COMO PRINCIPIO BÁSICO PARA UNA INTERVENCIÓN DE CALIDAD".
Ponente: D. Enrique Sacarel Bernales.

De 13:00 a 14:00 h.
CLAUSTRACIÓN DE LAS JORNADAS a cargo de D. David Cerveto Saeki, Director de la Unidad de Infancia y Familia del I.A.S.S.

FECHA: DÍAS 4 Y 5 DE JUNIO DE 2009

Lugar de celebración: Sala de Actos de Presidencia del Gobierno de Canarias (C/da José Manuel Guzmán, nº 1, Santa Cruz de Tenerife).

Destinatarias: Personal del I.A.S.S., profesionales del Servicio Social y de otros Servicios del ámbito de la Infancia y la Familia.

Plazo y Lugar de inscripción: Del 18 al 25 de mayo de 2009. Las solicitudes deben presentarse en el Servicio de Relaciones Laborales y Organización del I.A.S.S. (C/ Vistas Heredia, 12-17, Santa Cruz de Tenerife - Tfno.: 922 84 12 95 / 32 98) e remitirse por fax al número 922 84 32 25.

Plazas limitadas.

El 28 de mayo se publicará la lista de admitidos en el Tablero de Anuncios de la Unidad de Infancia y Familia y en el Servicio de Relaciones Laborales y Organización del I.A.S.S.

MATRÍCULA GRATUITA
Con la colaboración de:

Con el patrocinio de la IBERCOP

Escuela de Servicios Inocentes y Servicios de Calidad
Instituto Insular de Estadística

Gobierno de Canarias